

Estas son las tareas que debe hacer Colombia para ingresar a la Oede

La hoja de ruta que deberá emprender Colombia no es fácil. Tendrá que fortalecer la innovación y hacer reformas.



Ampliar

Ángel Gurría, secretario de la Oede, visitó ayer al presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, para hablar del ingreso a ese club.

Foto: Colprensa

El proceso que debe poner en marcha el Gobierno para ingresar al selecto club de países ricos comenzó el viernes pasado y si hace las tareas que le dejó el Secretario de la Oede, en unos tres años, es decir, en el 2016, el país podrá obtener las 'credenciales' que lo acreditarán como miembro de ese club.

Ángel Gurría, secretario de la de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, Oede, se reunió ayer con el presidente Juan Manuel Santos a quien le entregó la hoja de ruta, que no es otra cosa que los temas en los que tiene que trabajar Colombia para lograr la admisión y pertenecer formalmente a los países miembros de esa organización.

En un gesto amable con nuestro país, Gurría dijo que el ingreso de Colombia sería como traer un nuevo aire a la Organización, pues es uno de los países más influyentes de América Latina y muestra de ello es la Alianza del Pacífico, que cada día tiene más adeptos.

“La Oede espera recibir los beneficios de la participación de Colombia, que va a traer aire fresco, teniendo en cuenta que en el dinamismo económico hay un cambio relativo de la riqueza que se mueve de Sur a Norte”, destacó.

Afirmó que el conocimiento de los países en desarrollo (emergentes) es muy importante y “la Oede requiere innovación e ideas nuevas”, recalcó el Secretario.

En ese sentido le entregó al Mandatario colombiano tres estudios sobre innovación, reforma regulatoria y gobernabilidad y administración pública. En ellos deberá trabajar duro Colombia.

Después de recibirlos, el presidente Santos admitió que: “estamos perdidos en cómo fomentar una institucionalidad para la innovación”.

Sostuvo que se siente muy orgulloso de lo que ha sucedido con el país, pero que su mayor preocupación en la actualidad es que no se sabe cómo hacer una institucionalidad fuerte con miras a la innovación.

Catalina Crane, alta Consejera Presidencial para la Gestión Pública y Privada, indicó que en la actualidad se está trabajado en política extranjera y corrupción. Se está terminando la evaluación y el diagnóstico sobre protección del medio ambiente. De igual forma se analizan temas fiscales, gobierno corporativo y en gobernanza del sector público, que se denomina comúnmente ‘buen Gobierno’.

Un proceso

La funcionaria manifestó que Colombia ha logrado la simplificación administrativa y la implementación del gobierno electrónico. También está trabajando en un transporte público más verde, así como en la implementación de un mayor beneficio en el tránsito de estudiantes.

Sin embargo, recordó que este es un proceso, “no un suceso”, por lo cual lo importante es lograr una calidad en toda la implementación y no el tiempo.

Sobre todo porque ingresar a la Oede implica que no solamente se llega a pertenecer a un club, sino que además implica que el país va a ser parte de quienes hacen que esas políticas sean mejores.

“Las evaluaciones se han venido realizando desde hace algún tiempo, pero todavía falta un proceso de actualización”, anotó la señora Crane.

¿Deben hombres y mujeres pensionarse a la misma edad?

Algunas entrevistadas creen que la recomendación de la OCDE no es viable y piden al Gobierno que estudie bien las propuestas.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/deben-hombres-y-mujeres-pensionarse-misma-edad-video-538981>